
В ИПМЭиТ состоялась традиционная встреча студентов с директором
института

12 декабря 2024 года, в честь Общероссийского дня приема граждан, в Институте
промышленного менеджмента, экономики и торговли прошла ежегодная встреча
директора ИПМЭиТ Владимира Энгелевича Щепинина со студентами института
всех курсов, направлений и форм обучения.

На встрече, помимо директора, присутствовали заместитель директора ИПМЭиТ
Аркадий Евграфов, заместитель директора по учебно-организационной работе —
руководитель Дирекции ИПМЭиТ Максим Иванов, заместители руководителя
дирекции, ответственный по работе с молодежью и выпускниками Константин
Баженов, представители ПРОФ.ИПМЭиТ и Студенческого научного общества ИПМЭиТ.

В ходе диалога были обсуждены вопросы, заданные студентами онлайн через
специальную форму, размещенную на сайте и в социальных сетях института. Так,
руководитель Дирекции ИПМЭиТ Максим Иванов ответил на ряд вопросов,
касающихся учебно-методической деятельности: об особенностях использования
преподавателями корпоративных сервисов СПбПУ (в особенности Системы
дистанционного образования), об основаниях отсутствия на занятиях по уважительной



причине, о возможности перевода внутри института с сохранением бюджетной формы
обучения.

Заместитель руководителя Дирекции, участник фокус-группы Алекс Краснов
рассказал про личный опыт реализации Системы индивидуальных достижений —
особый механизм оценки успеваемости студентов по их достижениям в учебной
и научной деятельности. На данный момент она проходит апробацию и точечно будет
запущена в экспериментальном режиме.

В ходе встречи были озвучены и предложения студентов по изменению учебных
планов и распределению учебной нагрузки по семестрам. Директор института
отметил, что именно сейчас подобные замечания наиболее актуальны, так как
происходит формирование учебных планов на будущий учебный год, и предложил
обсудить все инициативы с руководителями образовательных программ с целью
повышения их качества.



Кроме того, в ходе встречи было задано несколько вопросов об особенностях
написания научных статей, что свидетельствует о заинтересованности студентов
в научной деятельности. На них ответила заместитель руководителя Студенческого
научного общества ИПМЭиТ Маргарита Янчевская. Она рассказала о деятельности
СНО в рамках формирования у студентов навыков написания научных трудов
и пригласила всех желающих принять участие в Школе молодого учёного, которая
проходит два раза в год. (ссылка на новость)

На вопрос о награждении нагрудным знаком «Отличник учёбы» ответил специалист
Дирекции ИПМЭиТ Тамерлан Туганов. Он отметил, что все условия и правила
награждения значком отражены в соответствующем положении университета, а для
получения знака не нужно писать какие-либо заявления — достаточно учиться только
на «отлично» несколько сессий подряд.

https://imet.spbstu.ru/news/sno_ipmeit_provelo_mezghdunarodnuu_shkolu_molodogo_uchenogo/


Важным и актуальным блоком вопросов ежегодно являются вопросы
об инфраструктуре корпуса института. Заместитель директора ИПМЭиТ Аркадий
Евграфов, отвечая на вопросы, рассказал, что ремонт учебных аудиторий на первом
этаже корпуса планируется завершить в начале следующего семестра, а также
анонсировал скорую реконструкцию территории вокруг корпуса, для которой сейчас
разрабатывается проект. Он также впервые показал студентам дизайн-проект
будущей реновации столовой и отметил, что подрядная организация, обеспечивающая
работу столовой, открыта к сотрудничеству и предложениям от студентов по качеству
и ассортименту блюд и ценовой политике.



Отвечая на вопрос о выборе будущей карьеры, директор ИПМЭиТ Владимир Щепинин
посоветовал студентам прислушаться к себе и выбирать профессию, совпадающую
с интересами и увлечениями, чтобы она становилась источником радости
и вдохновения, так будет легче развиваться и двигаться к новым успехам.

«Встреча с директором была очень полезной и вдохновляющей. Мы получили
возможность задать важные вопросы и услышать ответы непосредственно
от руководства. Диалог был открытым и честным, что позволило нам лучше понять
стратегию развития института и наши перспективы. Такие мероприятия помогают
чувствовать себя частью большого сообщества и мотивируют на достижение новых
целей», — отметил студент третьего курса направления «Экономика» Евгений
Ислакаев.

В завершающей части встречи студенты смогли лично задать руководству института
свои вопросы и сразу же получить ответы на волнующие их темы.



В конце мероприятия Владимир Энгелевич обратился к студентам: «Ежегодная
встреча со студентами стала для нас уже доброй традицией. Сегодня я снова
убедился, насколько важно поддерживать открытый диалог между руководством
и молодежью. Ваши вопросы, идеи и предложения показывают, что у нас есть
огромный потенциал для развития. Каждый из вас обладает уникальными
способностями, и я верю, что вместе мы сможем добиться значительных успехов.
Вперед, к новым вершинам!»

Подобные мероприятия способствуют укреплению связи между студентами
и руководством института, а также помогают в решении актуальных проблем
и улучшении качества образовательной среды.


